



Jedes Recht bedarf immer Hilfe

Gute Anwälte sind Gold wert

Die Anwälte von dr-rauhaus-rae.de haben sich auf das Patientenrecht und das Arzthaftungsrecht spezialisiert. Pro Jahr werden in Deutschland ca. 400.000 Behandlungsfehler unterlaufen und viele Fällen sind ungeklärt und unbekannt. Der Patient, welcher medizingeschädigt ist, wird derartigen Situationen oftmals hilflos ausgesetzt sein, leidet nicht nur unter seelischen und körperlichen Beeinträchtigungen, sondern ist den Ärzten gegenüber machtlos. Ein einfacher Ausweg besteht aus einer kompetenten Rechtsberatung, die von einem erfahrenen und professionellen Rechtsbeistand unterstützt wird. Ein Beistand, der in Krankenhäusern für den eigenen Fall eintreten wird.

Die Anwälte von dr-rauhaus-rae.de werden Schmerzensgeldansprüche und Schadenersatz durchsetzen. Neben einer ärztlichen Behandlung greifen diese Ansprüche ebenso bei fehlerhaften Medizinprodukten, wie zum Beispiel eine Prothese oder ein Brustimplantat. Dabei werden medizingeschädigte Patienten auf bundesweiter Ebene gerichtlich und außergerichtlich beraten. Das persönliche Schicksal des geschädigten Mandanten steht immer im Vordergrund, da das Arzthaftungsrecht ein äußerst sensibles und feinfühliges Thema ist, welches viel Fachkenntnis und gute Anwälte fordert.

Die Rechtsgebiete belaufen sich dabei auf das Arzthaftungsrecht, das Zahnarzthaftungsrecht und das Geburtsschadenrecht. Sollte der Arzt schuldhaft seine Pflichten vernachlässigen und dadurch den Patient schädigen, so hat jeder Patient einen Anspruch auf Schmerzensgeld. In der Gynäkologie, der Orthopädie oder der Chirurgin sind diesen rechtlichen Kriterien verankert. Ein Behandlungsfehler kann bei einer unzureichenden Therapie oder einer falschen Diagnose immer auf Kosten des Arztes bemessen werden.

Schadenersatzforderungen erfolgreich durchzusetzen ist dabei das Spezialgebiet der Kanzlei dr-rauhaus-rae.de. Patienten und Mandanten werden professionell behandelt, es werden gute Lösungsansätze geboten und die sinnvollsten Auswege um dem Patient die eigene Würde zurück zu geben. Die Kanzlei beschäftigt sich seit geraumer Zeit mit dieser Thematik und kann professionelle Hilfe bieten.

Pressekontakt

Rechtsanwalt Dr. jur. Alexander Rauhaus, Rechtsanwältin Nathalie Raffel

Frau Nathalie Raffel
Sternstr. 58
40479 Düsseldorf

dr-rauhaus-rae.de
info@dr-rauhaus-rae.de

Firmenkontakt

Rechtsanwalt Dr. jur. Alexander Rauhaus, Rechtsanwältin Nathalie Raffel

Frau Nathalie Raffel
Sternstr. 58
40479 Düsseldorf

dr-rauhaus-rae.de
info@dr-rauhaus-rae.de

Coram iudice et in alto mari sumus in manu - vor Gericht und auf hoher See sind wir in Gottes Hand -. Auf hoher See mag dies zutreffen, aber nicht vor Gericht, wenn man einen kompetenten und versierten Rechtsbeistand an seiner Seite hat. Mit den Tätigkeitsschwerpunkten Arzthaftungsrecht, Medizinrecht, Mietrecht, Wohnungseigentumsrecht, Versicherungsrecht und Sozialrecht beraten und vertreten wir unsere Klienten bundesweit. Wir vertreten Sie prozessual vor allen Amtsgerichten, Landgerichten und Oberlandesgerichten als auch vor Schiedsgerichten und Ausschüssen. Konsequente Schwerpunktsetzung und Fortbildung sind die Grundlage für eine auf die Bedürfnisse unserer Mandanten abgestimmte Rechtsberatung und Rechtsvertretung. Gerne beraten wir Sie auch im Team mit unseren Kooperationspartnern und bieten fachgebietsübergreifende Lösungen für Ihr Anliegen an. Ausgehend von unserer Kanzlei in Düsseldorf mit Zweigstelle in Daun sind wir kurzfristig für Sie erreichbar, flexibel in der Termingestaltung und kommen auf Wunsch auch zu Ihnen nach Hause.